



Film dan Acara TV Terbaik yang Bisa Ditonton di Bulan Februari: 'Mr. & Mrs. Smith,' 'Shogun,' dan Lainnya

Description

Cara Menikmati Film dan Acara TV Baru di Banyak Layanan Streaming

Amazon Prime Video

"Mr. & Mrs. Smith" musim 1 bisa dinikmati pada 2 Februari.

Dario Argento Panico

Berdasarkan kehidupan Dario Argento dan sejarah karyanya. Fitur pembuat film internasional yang mengagumkan berbicara tentang pengaruh pengalaman mereka bersama.

Apple TV+

"Constellation" bercerita tentang astronaut Jo yang bertahan dari kecelakaan di stasiun luar angkasa dan menjalani penyelidikan tentang konspirasi di badan antariksa.

Disney+

"Genius: MLK/X" tayang pada 2 Februari. Pada musim keempat ini, serial Genius meneliti kehidupan dua aktivis yang mempunyai kesamaan dalam perjuangan sosial mereka.

Hulu

"Feud: Capote vs. the Swans" bercerita mengenai petualangan Truman Capote untuk menyampaikan gosip mereka dalam novel yang belum selesai.

HBO Max

"Curb Your Enthusiasm" kembali dengan musim ke-12 pada 4 Februari. Larry David kembali bertindak ceroboh dan menyebabkan kesalahan besar yang menjadi berita nasional.

Peacock

"Kings From Queens: The Run DMC Story" tayang pada 1 Februari, mengisahkan tentang perjalanan karir grup musik Run DMC yang menjadi bintang rap internasional.

Ringkasan

Setiap bulannya, layanan streaming menambahkan film dan acara TV ke perpustakaanannya. Berikut ini beberapa judul baru yang menjanjikan dari bulan Februari. Apakah Anda ingin menonton “Mr. & Mrs. Smith” Season 1 di Amazon Prime Video? Atau mungkin Anda tertarik untuk mengetahui lebih banyak tentang kisah Dario Argento di dokumenter “Dario Argento Panico” di AMC+. Bagaimana dengan melihat “Feud: Capote vs. the Swans” di Hulu? Bagikan pendapat Anda tentang judul-judul yang hadir bulan ini di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark